

La ONCE estrena en Elda un nuevo modelo de quiosco para ser más accesible y cercano al público

17/04/2024



Imagen de la nueva caseta | Nando Verdú.

La ONCE ha presentado hoy en la calle María Guerrero, junto al Mercado Central, el primero de sus nuevos quioscos que instalarán en la ciudad. Se trata de un modelo más accesible para los vendedores, más ecológico y que mejora la comunicación con el público ha dicho la nueva directora de la ONCE en Elda, Paula López.

El objetivo de la ONCE es cambiar su imagen para apostar por una mayor inclusión social para sus trabajadores. Por ello tienen un mayor espacio para que incluso quepa el perro guía cómodamente mientras su

amo trabaja. También permite acceder mejor con silla de ruedas gracias a una plataforma. Se incluye una silla ergonómica, un pequeño armario y aire acondicionado e iluminación.

El concejal de Bienestar Social, David Guardiola, ha destacado la labor de la ONCE y les ha animado a seguir su labor que tanto ayuda a personas con discapacidad.

La ONCE cuenta con 118 trabajadores y este mes llegarán a los 121, ha dicho López, quien ha recordado

que cualquier persona con más de un 33% de discapacidad pueden apuntarse.